

Kostaldea

Eskola Txikien Jaia junta a 447 escolares

La fiesta reúne a las escuelas de Mundaka, Ea, Gautegiz Arteaga Busturia y Muxika

GERNIKA – Las escuelas pequeñas de Busturiadea volverán a reivindicar mañana que pese a su reducido tamaño, son unos grandes referentes en el sistema educativo de la comarca. Los centros de Mundaka, de Busturia –Jose Maria Uzelai–, de Ea –Haizeder–, de Muxika –Urretxindorra– y de Gautegiz Arteaga –Montorre– se reunirán en esta última localidad para visibilizar su labor diaria. El evento, que arrancará a las 10.15 horas, contará con la participación de un total de 447 escolares y 63 profesores.

La decimocuarta edición de la Eskola Txikien Jaia de Busturiadea arrancará con el recibimiento y una fotografía de los participantes. A partir de las 11.00 habrá un hamaiketako, tras el que los alumnos realizarán sus actuaciones, escuela por escuela. Posteriormente se organizarán talleres y juegos, tras los que se dará paso a las comidas y una sesión de bertso y el agurra –sobre las 14.45 horas– pondrá colofón a una jornada festiva que también tiene su vertiente reivindicativa.

No en vano, los pequeños centros escolares de Urdaibai son indispensables en la educación de cercanía, pero también aportan vida a los pequeños municipios. –I. Fradua

ESKOLA TXIKIAK

● **Participantes.** La Eskola Txikien Jaia, en su XIV. edición, reunirá mañana a 447 menores y 63 profesores de las escuelas de Mundaka, Busturia, Muxika, Ea y Gautegiz Arteaga
● **Visibilización.** La fiesta, que cada año es organizada por un centro diferente, reivindica el papel de los centros en cada localidad.

Eskuinaldea-Urbe Kostala

Getxo hace visible su nuevo proyecto en favor del euskera

El boxeador Ibon Larrinaga o el cantante de We are standard ponen cara a la iniciativa

GETXO – El nuevo proyecto de Getxo para apoyar al euskera –Euskaraldia– va tomando forma y, de hecho, el próximo día 24 experimentará una prueba piloto para testar su funcionamiento con la organización de una serie de actividades, como la proyección de un vídeo, un berbodromo o una kalejira.

El Ayuntamiento getxotarra y las asociaciones Bizarra Lepoan y Egizu son las entidades impulsoras en el municipio de la iniciativa Euskaraldia, que tiene el objetivo de activar a las personas euskaldunes y propiciar inercias positivas a favor del euskera. Euskaraldia pretende, así, influir en las costumbres lingüísticas e incrementar el uso

de la lengua. Para ello, el programa cuenta con un grupo embajador, que animará a la ciudadanía a participar y cuyos integrantes serán los portavoces de las actividades que se organicen en el municipio. Se trata de once hombres y mujeres de diferentes edades, perfiles y barrios de la localidad y entre ellos, están el boxeador Ibon Larrinaga, que este mismo sábado competirá en el legendario Madison Square Garden de Nueva York; Deu Txakartegi, el cantante y bajista de We are standard; o el exfutbolista del Athletic Endika Guarrutxena.

Junto a ellos, se encuentran: Arrate Saitua, profesora e integrante de la asociación de Euskara Bizarra Lepoan; Afrika Bibang, cantante, entre otros en el grupo Etsaiak y colaboradora de Fermin Muguruza; Asier Alda: estudiante de Magisterio, entrenador, monitor y

coordinador de la asociación Musikalia; Maider Santxo, estudiante del instituto Aixerrrota y jugadora del Aixerrrota boleibol taldea; Pedro Larragan, periodista y director de Comunicación de Confebask; Victoria Bengoa, bióloga y una de las impulsoras de Berbalaguna e itinerarios toponímicos; Amaia Garces, estudiante de Matemáticas y monitora de Zitzu Bizian; e Itxaso Arana, sumiller.

Así, la actividad piloto de Euskaraldia, llamada *Getxon 24 ordu euskeraz*, comenzará el día 23 en la plaza Santa Eugenia, con la proyección de un vídeo de los once miembros del grupo embajador. También se podrá disfrutar de una actuación del mago Tor y cantar con el grupo Kresaltxu. Después, el 24 se organizará el berbodromo y a lo largo de todo el día se harán selfies, para difundir por redes sociales, con la etiqueta #Getxo24euskeraz. –M. H.



Los once integrantes del grupo embajador del proyecto. Foto: Getxoko Udala

Compras con mucho ritmo en Algorta

GETXO – La asociación Algortako Dendak está celebrando la primavera con una serie de actividades, que tendrán lugar a lo largo de este mes y en las que la música adquiere un papel protagonista.

Así, la plataforma comercial está preparando varias acciones de calle que anima-

rán el centro del barrio getxotarra. Para ello, Algortako Dendak contará con las colaboraciones del Estudio de Danza Ana Lara Dantza Eskola, que llevará a cabo coreografías al aire libre; y del Club Patinaje Show Getxo, que mostrará una exhibición de patinaje artístico sobre ruedas. Asimismo,

el grupo de batukada de la escuela de percusión de Utopian animará las calles del corazón de Algorta con su sonoro ritmo.

Todo ello forma parte de la campaña *Udaberriaz Gozatu*, que echó a andar la pasada semana regalando flores naturales y recordando el día de la madre. También, para dar colorido a toda la zona comercial, la artista Berta González comenzó a decorar los escaparates con motivos primaverales dibujados a mano. –M. Hernández

Durangaldea



La entrada será mejorada notoriamente. Foto: K. Doyle

La comisaría de Amorebieta cambia de 'look'

Se invertirán un total de 315.000 euros para ofrecer un mejor servicio a la ciudadanía

Kevin Doyle

AMOREBIETA-ETXANO – El Ayuntamiento de Amorebieta renovará por completo las oficinas de la Policía Municipal y lo hará en el último trimestre de este año. Así, las dependencias municipales contarán con un nuevo espacio de atención al público más amplio, pasando de siete metros cuadrados a 15, y una nueva puerta de acceso más luminosa que mejorará la recepción de los vecinos. “Se trata de una reforma integral para mejorar las instalaciones actuales, y así

ofrecer un mejor servicio a la ciudadanía”, explicó Andoni Agirrebeitia, alcalde del municipio, quien añadió que “en los últimos diez años hemos ido renovando todas las instalaciones municipales y este otoño-invierno le tocará a las oficinas de la Policía Municipal.

En lo que a las mejoras se refiere, las nuevas oficinas de la Policía Municipal serán más amplias y más luminosas. Como elemento singular, se recuperará el antiguo techo abovedado acristalado que en la actualidad estaba tapado por las placas del falso techo.

Etxano acoge el sábado el primero de los conciertos del festival Eleizetan

AMOREBIETA-ETXANO – La actuación de Volosi, quinteto polaco de cuerdas, inaugurará el sábado el programa del festival Eleizetan a las 20.00 horas, en la iglesia Santa María de Etxano. Convertido en uno de los programas musicales más originales del panorama vasco, se celebrarán cinco conciertos. –K. Doyle

El Antzokia de Ermua presenta mañana la obra teatral 'Amour'

ERMUA – La compañía Marie de Jongh presentará en la jornada de mañana el espectáculo teatral *Amour*, obra dirigida a toda la familia, sin texto, que pretende poner en valor el teatro que se puede disfrutar conjuntamente entre niños y adultos. El trabajo se representará a las 20.30 horas en el Ermua Antzokia. –K. Doyle

DEBA

El domingo se celebrará la 26 cicloturista debarra

El último día para apuntarse a la prueba es el día 12 a las 15.59 a través de internet o bien en Ciclos Turbina hasta las 12.00 horas

ANDER SALEGI

DEBA. Regresa el ciclismo a la villa debarra y lo hace con una de las pruebas más destacadas que organiza la sección ciclista del Amaikak Bat, la cicloturista. Ya son dos las pruebas que han desarrollado a lo largo de esta temporada, una de categoría cadete y la otra junior. Tras la marcha cicloturista quedará todavía otra prueba más por realizarse, que será la correspondiente a la categoría femenina. Las condiciones climatológicas (esta previsto mal tiempo) dependerán mucho de la asistencia, en años anteriores, de todas las pruebas que organizan es la que más participantes congrega.

La Vuelta Cicloturista es una cita a la que todo aquel que le guste pedalear está invitado. Atrás queda la disputa de la carrera de categoría junior y cadetes. El Amaikak Bat vuelve a organizarse con mucha ilusión una de sus pruebas estrella, La Vuelta Cicloturista. Se mantendrá el formato del año pasado, en el que los participantes solamente podrán realizar un único recorrido. Anteriormente, se daba dos opciones, pero en 2014 se optó por realizar un solo recorrido. El recorrido cuenta con una distancia de 128 kilómetros, hace cuatro años el circuito contaba con un recorrido 114, ahora la distancia se ha visto ampliada.

Esta cita arrancará, como viene siendo habitual a las 8.00 horas desde la plaza del ayuntamiento. A partir de aquí los ciclistas tendrán que afrontar un trayecto que les llevará por Mendaro, Elgoibar, Soraluze, Bergara, Oñati, Legazpi, Zumarraga, Azkoitia, Zestoa, Zarautz, Zumaia y, por último, Deba. En este recorrido pasarán por los puertos de montaña de Udana, Meagas y Alto de Itziar. Habrá un coche escoba y el cierre de control será a las



Participantes en una edición anterior de la cicloturista. ANDER SALEGI

14.00 horas. La hora prevista de llegada variará mucho de la velocidad que emplee cada uno. En el caso de circular a una velocidad de 36 kilómetros/hora se estima la llegada a las 11.33, pero en caso de emplear una velocidad de 25km/h la hora de llegada será las 13.07 horas. La Vuelta Cicloturista no es una competición, habrá un punto de avituallamiento durante la prueba en Azpeitia frente al restaurante Kiruri y otro en el punto salida y llegada. Además, los participantes dispondrán de duchas en el Club de Surf Zurrumbilob, Plaza Navarra 1B (Paseo de la playa).

Esta prueba está dirigida a un máximo de 400 ciclistas. El plazo de inscripción se encuentra abierto y todo aquel que esté interesado en participar, tendrá que tener en cuenta que en esta edición no se podrá apuntar el mismo día de la prueba. Los deportistas interesados en asistir podrán dar su nombre hasta este sábado, día 12, a las 15.59 horas en kirolprobak.com o en Ciclos Turbina de Deba hasta la víspera a las 12.00. El precio por participante no

variará respecto al año pasado, el cual será de 20 euros para aquellas personas que estén federadas, y 28 euros para aquellas que no lo estén, una diferencia que está dirigida a sufragar el coste del seguro. La organización dispondrá de asistencia mecánica a lo largo del recorrido. En caso de avería la mano de obra es gratuita, pero las piezas de recambio correrán a cargo de los cicloturistas. Solo se tomarán en cuenta las reparaciones que se puedan solucionar en ruta excepto los pinchazos.

La Vuelta Cicloturista llega a su 26 edición con la intención de repetir el éxito de años anteriores y de sumar muchos deportistas a esta prueba. El año pasado la prueba contó con un total de 400 personas llegadas de diferentes puntos de Euzkadi, Navarra, etc.

Debarren Ahotsa

Debarren Ahotsa ha organizado una asamblea informativa para este sábado, día 12, a partir de las 10.30 en el Salón de Espejos del palacio Aguirre. El tema a tratar será la Entidad local menor de Itziar.

Endoia comenzará hoy a celebrar las fiestas en honor a San Asensio

A. SALEGI

DEBA. Llegan las fiestas al barrio de Endoia, con tres días de actividades por delante, con la música como plato fuerte de las fiestas en honor a San Asensio. Hoy se celebrará una misa a las 20.00 horas, una vez finalizada, se llevará a cabo una cena

animada por bertsolaris y trikitilaris. Para volver a disfrutar de la fiesta habrá que esperar hasta el sábado a la noche. A partir de las 23.00 horas se celebrará una romería con Iñaki y Elortza. El próximo día, el domingo, viene cargado de actividades, por la mañana se oficiará una

misa a las 11.00; después al mediodía, a las 12.00 horas, el grupo de baile de Itziar animará el lugar hasta la hora de comer. A las 14.30, tendrá lugar una comida popular. Para que a la tarde, a partir de las 17.30 horas, le toque el turno a los aficionados al deporte rural (Jon y Haritz levantando piedras, Ioritz y Hodei cortando troncos y Karmele con la ingura y la txinga. Los más amantes de las vaquillas tendrán la oportunidad de pasar un buen rato a partir de las 19.00 horas con las reses de Zelai Luze. Para terminar, los trikitilaris Jagoba y Maddalen pondrán la música y el buen ambiente.

ONDARROA

Poltsa organikoak banatzeko makinak jarriko dira bihar Ondarroan

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Lea Artibaiko Amankomunazgoak poltsa organikoak banatzeko makina bihar jarriko du Ondarroan eta 25ean Markina-Xemeinen eta Lekeition.

Makinak hiru herritan jarriko diren arren, txartela duten eskualdeko edozein herritarrek ahaliko dute erabili. Ondarroan Alameda ondoan den zerbitzu orokorretako sarreran jarriko da, Markina-Xemeinen Artibai kaleko 4.ean, Hemen Bai merkatarien elkartearen bulegoan eta Lekeition Merkatu plazan.

Herritarrek kezka adierazi dute, poltsak behin agortuta berriak nola lortu ez zekitelako. Amankomunazgoak bi hilabete behin 40 poltsen sorta bat emango du doan etxe bakoitzarentzat. Bizkaiko Foru Aldundiak eskaintako dirulaguntza bati esker izan da posible neurri hau.

Gainontzeko herrietako bizilagunek euren udaletxeetan ere eskatu ahaliko dituzte poltsa organikoak, eta, esan bezala, txartela erabilia gainontzeko herrietako makina banagailuetatik hartu. Organikoa jasotzeko KIT-ak banatzen ari dira egunotan

Azken hilabeteetan Lurretik Lurrera kanpainaren baitan bigarren itzulia egiten ari da Lea Artibai Amankomunazgoa, oraindik esku-ratzerik izan ez duten herritarrek KIT-a jaso dezaten.

Lekeition apirillean 220 Kit banatu ziren. Ondarroan joan den asteburuan 128. Etxebarrian izango da jarraian eta ondoren Markina-Xemeinen

Amankomunazgoak bizilagu-

nei bidalitako gutuna eramatea gomendatzen da, bertan ateratzen den errolda helbideak bat egiten duelako datu basearen informazioarekin.

Lipduba

Aurten Ondarroako Udaleko Hezkidetza Egitasmok, maiatzaren 17a LGTBIQ Fobiaren aurkako nazioarteko Egunean egiten diren aldarrikapenak eta lanketak klabe komunitarioan kokatzea erabaki du; horretarako Herriko Ikastetxe guztiekin batera (Zaldupe, Zubi Zabar Ikastola, Txomin Agirre Ikastola eta Institutua) Ondarroa aniztasunaz busti A lemapean Herri Lipduba egingo dugu. Hezkidetza egitasmok ikastetxeen espaziotik harago eraman, eta aldi berean, data esanguratsua aitzakia hartuta, aniztasun sexualaren aldarriak Ondarroako herriarekin bat egingo du.

Ekimenaren helburua ez da mezu negatiboa zabaltzea, ezta jarrerara LGTBIQfobiaren kontrakoa, Ondarroa aniztasuna oinarri, bide eta helburu duen herria dela plazaratzea baizik, aniztasunaren jaia eta aniztasunaren apologia izateko sortu den ekimena baita honako hau.

Herritarrei ekimenean parte hartzeko deia zabaltzen dio Ondarroako Udalak, ekimena bera zabala izatea nahi delako. Maiatzak 17an izango da ekimena goizeko 10:00etatik 12:00etara. Etxelilatik hasi, Ikastola kaletik abiatu, San Ignazio kalea eta Sabin Arana Kaletik berdura plaza gurutzatuko dute partaideek Zubi zaharrean bukatzeko.

ERMUA

La obra teatral 'Amour' el viernes en el antzokia

K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. La compañía Marie de Jongh presenta mañana viernes 11 de mayo el espectáculo teatral Amour, una obra dirigida a toda la familia, sin texto, que se representará a partir de las 20.30 horas en el Ermua Antzokia. Con este curioso y premiado espectáculo, el Antzokia cierra su programación cultural hasta septiembre.

«Amour» nos hace reflexionar sobre la delgada línea que existe entre la desafección y el amor incondicional, y es un canto al encuentro entre diferentes; una llamada a liberarnos de los prejuicios». Jokin Oregi dirige esta premiada producción que ha conseguido los galardones Max 2017 y Fetén 2016 al mejor espectáculo y el Ercilla 2015 a la mejor produc-

ción vasca. Javier Renobales, Ana Martínez, Ana Meabe, Pablo Ibarluzea y Anduriña Zurutuza son los actores y actrices del espectáculo, de una hora de duración.

Concierto de AECC

La Junta Local de la Asociación Española contra el Cáncer (AECC) de Ermua cumple esta primavera veinte años. Este aniversario quieren celebrarlo con toda la localidad y han preparado un programa especial, a celebrar este sábado.

El acto central consistirá en un concierto que ofrecerán el Orfeón del Bajo Deba y la Coral Pispilu, en la parroquia de Santiago Apóstol. Será el sábado 12 de mayo, a partir de las ocho y media de la tarde, con entrada gratuita hasta completar el aforo máximo.



Asistentes a una de las reuniones convocadas. :: A. LASUEN

Ermua se adhiere a la Red de Ciudades Amigables con mayores

Los grupos políticos con representación en la corporación municipal aprobaron en Pleno, por unanimidad, la participación de Ermua

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. La corporación aprobó anteayer la adhesión del Ayuntamiento de Ermua a la Red de Ciudades Amigables con las personas mayores del IMSERSO y de la OMS. De este modo, se pretende continuar con la transformación de la villa en 'ciudad amigable con las personas mayores'.

Una ciudad es amigable con las personas mayores cuando las políticas, servicios y estructuras relacionadas con el entorno físico y social de la ciudad se diseñan y reorganizan para apoyar y permitir a estas personas vivir dignamente, disfrutar de una buena salud y continuar participando en la comunidad de manera plena y activa.

La Diputación de Bizkaia y la Fundación Matía del Gobierno vasco impulsan estas actuaciones a través de convocatorias de subvenciones anuales y Euskadi Lagunkoia, respectivamente.

La misión de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores es estimular y permitir que las ciudades de todo el mundo sean cada vez más amigables con la población de estas edades.

La red busca inspirar un cambio al mostrar lo que se puede hacer y cómo se puede hacer, conectar ciudades y comunidades de todo el mundo para facilitar el intercambio de información, conocimiento y experiencia y apoyar a los municipios para que encuentren adecuadas soluciones innovadoras y basadas en evidencias contrastadas.

Para ello, la administración local ha aportado información sobre datos del padrón, de contacto, datos sobre las actuaciones amigables desarrolladas hasta el momento, sobre la implicación de la población

mayor de la localidad, la colaboración intersectorial y su participación en la red mundial de ciudades y comunidades amigables con las personas mayores.

Esta información y la aprobación actual se remitirá a la Fundación Matía que se encargará de entregar los datos a los organismos que permiten pertenecer a la red mundial de ciudades amigables con las personas mayores, como son el IMSerso y la OMS.

Alta participación

De momento, la implicación de las personas mayores en Ermua está garantizada, ya que se han llevado a cabo diversas reuniones en las que se ha conseguido la participación de 75 personas.

Los encuentros han permitido que se recojan diversas propuestas para mejorar y adaptar el municipio para ser más amigable con las personas mayores y favorecer el cambio de la localidad ermuarra recogiendo el punto de vista de éstas en la villa.

'Ready Player One', de Spielberg, y 'Un sol interior', este fin de semana en el cine

:: A. LASUEN

ERMUA. La oferta cinematográfica de esta semana en el Ermua Antzokia contará con figuras destacadas en la dirección e interpretación.

Hoy la sesión de cineclub trae la película francesa 'La casa junto al mar', dirigida por Robert Guediguian.

Este director, autor de películas admirables, como 'Las nieves del Kilimanjaro', muestra de nuevo su saber hacer en esta película batalladora, lúcida, triste a ratos, pero optimista y didáctica en el fondo.

La pareja protagonista la forman dos excelentes intérpretes como son Ariane Ascaride y Jean-Pierre Darroussin. Se trata de una película conmovedora que cuenta la historia de tres hermanos que vuelven a encontrarse en la casa familiar en las afueras de Marsella. Pero la llegada de una patera a la costa, introducirá un nuevo elemento disruptivo en la realidad a la que deben enfrentarse

'La casa junto al mar' se ofrecerá en versión original subtitulada en el horario habitual de las 20.30 horas.

El cine comercial llegará el sábado con el primer pase de la tragicomedia francesa 'Un sol interior', dirigida por la realizadora Claire Denis, a las 19.30 horas.

Está protagonizada por dos grandes intérpretes franceses como son Juliette Binoche y Gerard Depardieu.

Con una Binoche radiante, 'Un sol interior' es una película sensible, que refleja con exactitud quirúrgica los sinsentidos del amor, de las relaciones interpersonales y la presión del paso del tiempo, encontrando la única solución posible para hacerles frente: las carcajadas. Es una verdadera comedia antiromántica.

'Un sol interior' se podrá ver el sábado a las 19.30 horas, el domin-

go a las 22.00 horas y el lunes a las 20.30 horas.

La otra película del fin de semana es la última producción de Steven Spielberg, 'Ready Player One'.

Se trata de una cinta en la que el público se puede volver a encontrar con la faceta de Spielberg más ligada a la ciencia ficción, la técnica y la fantasía, que tan buenos resultados le ha proporcionado en películas tan importantes como 'Encuentros en la tercera fase', 'Inteligencia artificial' o 'Minority Report'. Spielberg es una leyenda del cine y lo es por su capacidad para conjugar espectáculo, diversión y seriedad, alternando en su carrera grandes películas que inciden más en uno u otro aspecto.

La película se basa en la historia de un adolescente del año 2045. Su vida para, como la de la mayor parte de la población, con gran parte de su tiempo en un mundo virtual llamado Oasis. Pero quizás en ese mundo se encuentre la salvación que desesperadamente necesita el mundo real.

Es una película hipnótica y subyugante de cine fantástico, para el disfrute de todo el público.

'Ready player one' podrá verse el sábado a las 22.00 horas y el domingo a las 19.30 horas.

Cine infantil

En la sesión infantil del domingo, que comienza su proyección a las 17.00 horas, se contará con la película de animación 'Rabbit School'. Habrá diversión y fantasía para todas las edades.

Por último, recordar que todavía es posible adquirir el bono mensual de cine, que en mayo tiene un coste de 16,9 euros. Ermua Antzokia ofrece la posibilidad de adquirir un bono mensual para las sesiones de cine (el cine infantil queda excluido), el cual da acceso a todas las películas programadas para el mes.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 176 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

La casa junto al mar (VOS) 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Iraundegui (Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zehar Kale, 2). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoa, 10).